



# いづみ

大中HP QRコード

令和7年12月17日  
第 8 号

## 2年金沢校外学習

11月13日（木）に2学年は金沢で校外学習を行いました。班で協力してコースや行き先を考え、交通手段やルートについても自分たちで決めました。班に1台ずつデジタルカメラを持ち、金沢の歴史・文化が感じられる場所や友達との友情が感じられる写真を撮るなどして、どの班も非常に満足できる校外学習になりました。来年の修学旅行につなげていきます。

\*学年の廊下に生徒が撮影した写真の「フォトコンテスト」を掲示しています。是非、保護者懇談会の際にご覧ください。



### 生徒の感想から

- ・今回の学習を通して、現地で見たり、食べたりすることで金沢の食文化について様々なことを知ることができてとても興味深かった。加賀野菜については、近江町市場でお店の方に直接お話を伺うことができて、より深く知ることが出来た。実際に現地に行くことで金沢の食文化の魅力をより深く感じることができて、有意義な時間を過ごすことができた。
- ・班のみんなと協力したり、話し合いながら体験場所に行くことが出来た。金沢の知らなかつた文化を班のみんなで体験することや知ることができた。金沢の特色や街並みを学ぶことができてよかったです。道に迷った際、優しい人が助けてくれて嬉しかった。

## | 年食育講座

1年生は技術・家庭科の授業において、11月11日・18日に「食育講座」を行いました。富山市食生活改善推進連絡協議会の方々を講師にお迎えして、日頃の食事を見直すポイントを教えていただきました。生徒は市販の食品に含まれる塩分の量や、1日に摂取することが望ましい野菜の実際の量を見て、普段の自分の食事を見直そうとしていました。中には、家の人にアドバイスしたいという意見も聞こえました。調理実習では、各班に講師の方が一人ついていただき、アドバイスをうけながら1食分の昼食を作りました。生徒の食べている表情から栄養も味も満足感で満たされた様子が伝わってきました。



## 「スマホ・ケータイ安全教室 人権教室」

12/4(木)～10(水)の「人権週間」に併せて12/5(金)に「スマホ・ケータイ安全教室 人権教室」を行いました。当日は人権擁護委員連合会の子どもの人権部会の方々が来校し、人権に関する基本的な考え方とスマートフォンの誤った使い方による人権侵害について講演をしていただきました。普段からどのようにネットを利用するか改めて考える機会になりました。



## 「芸術鑑賞会」

12/12(金)にさまざまな芸術活動に親しませる目的で行われている「とやまアーティストマッチング事業」で、富山県オペラ協会の方々に協力していただき「芸術鑑賞会」を行いました。ソプラノ歌手の高尾静佳さんとピアノ演奏者の瀬上純令さんをお迎えして、オペラ鑑賞を行いました。生徒は、本物のもつ迫力に圧倒されつつ、素晴らしい歌と演奏に聞き入っていました。途中のお話も生徒に分かりやすくオペラの魅力を伝えていただいたので、生徒は非常に楽しく芸術に親しむことができました。



## 「保護者のための家庭教育・子育て啓発資料について」

ホームページにお知らせしてあるとおり、富山県教育委員会から案内がありました家庭教育・子育て啓発資料「中学生の理解のために」を掲載しております。

懇談会にて配布した「冬休みの生活について（お願い）」と合わせてご一読ください。

### 3学期の主な行事予定

1月 8日(木)

12日(月・祝)  
16日(金)～19日(月)  
23日(金)  
26日(月)  
29日(木)～30日(金)

2月 5日(木)

6日(金)  
11日(水・祝)  
18日(水)  
19日(木)

20日(金)  
23日(月・祝)  
27日(金)

3月 5日(木)

6日(金)  
11日(水)

12日(木)  
13日(金)  
20日(金・祝)  
23日(月)  
24日(火)  
25日(水)

3学期始業式 書き初め大会

\*給食なし 12:30下校完了

成人の日

3年進路懇談会

2年産婦人科医による講演

1年ものづくり教育事業講演会

3年実力テスト

1・2年 実力テスト

新入生説明会

建国記念の日 家庭学習週間（～19日まで）

学年末考査1日目

学年末考査2日目

学年末考査3日目



天皇誕生日

3年薬物乱用防止教室

県立高校一般選抜1日目

県立高校一般選抜2日目

卒業式予行

第73回卒業式

県立高校一般選抜合格発表

春分の日

給食最終日

修了式

学年末休業開始

